

Cuba y Rusia firman convenio de cooperación para la investigación científica



Foto: Perfil de Facebook del Centro de Inmunoensayo

La Habana, 12 ene (RHC) El Instituto Engelhardt de Biología Molecular (EIMB) de la Academia de Ciencias de Rusia (RAS) y el Centro de Inmunoensayo del Grupo de las industrias biotecnológica y farmacéutica de Cuba, Biocubafarma, firmaron este domingo un convenio de cooperación para la investigación científica.

Este acuerdo está enfocado a la obtención de productos que son prioridades para la salud pública de ambos países. También permitirá favorecer los procesos de desarrollo institucional del Centro de Inmunoensayo. (Fuente: Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/373965-cuba-y-rusia-firman-convenio-de-cooperacion-para-la-investigacion-cientifica>



Radio Habana Cuba